

2024～2025年度クラブ目標

創立1986年

『思いやりがある 感謝のロータリー』



2024-25年度国際ロータリーテーマ

会長 阿部 克弘
幹事 十文字 光伸

第1816回例会

令和6年8月1日 (12:30～13:30)



○ソング

- 君が代、奉仕の理想

○ビジター

- 二本松RC 三津間誠吉様
- 白河RC 会長 仁平賢司様、幹事 鎌水秀樹様
- 米沢中央RC 会長 吉澤彰浩様、幹事 遠藤優子様
会員 齋藤榮助様、平山順一様、羽生吉弘様、鈴木丈教様、遠藤啓子様、安部徳朗様、佐藤順仁様、今井好枝様

○スマイルBOX

- 米沢中央RC様(本日久しぶりに参加させていただきました。今年も楽しい合同例会など交流したいと考えていますので、よろしくお願ひします。)
- 白河RC会長仁平賢司様(本日例会訪問ありがとうございました。ここ数年ご挨拶滞りすみませんでした。今後とも宜しくお願ひ致します。)
- 白河RC幹事鎌水秀樹様(本年度白河RC幹事を仰せつかっています鎌水です。先日は当クラブ例会に阿部会長、十文字幹事にお越しいただき誠にありがとうございました。本日は白河西RC様の例会にお邪魔させていただきます。白河西RCの皆様には1年間お世話になります。)
- 阿部克弘会長(本日は白河RCの仁平会長並びに鎌水幹事様、米沢中央RCの吉澤会長はじめ10名の皆様、二本松RCの三津間様、御来訪有難うございました。そして吉澤会長卓話有難うございました。)
- 十文字光伸幹事(本日は吉澤会長、遠藤幹事はじめ米沢中央RCの皆様、白河RCの仁平会長、鎌水幹事、二本松RCの三津間パスト会長様、ご来訪ありがとうございました。)
- 根本あゆみ会員(先日の納涼例会ではAsianchao泉崎出張所へ沢山のご参加有難うございました。今度は西郷村本店でお待ちしております。)
- 金田昇会員(米沢RCの皆様、白河RC仁平会長鎌水幹事、二本松RC三津間様ようこそ。)
- 宮本多可夫会員(本日は、白河RC会長様、幹事様、米沢中央RCの多数の皆さん、二本松RC様ようこそおいで下さいました。)
- 佐藤幸彦会員(白河RC仁平会長、鎌水幹事、米沢中央RC吉澤会長初め10名の皆様、二本松RC三津間様ようこそ!!)
- 関谷亮一会員(米沢中央RC、白河RC、二本松RCの皆様ようこそおいで下さいました。今年度も宜しくお願ひ致します。)
- 永野文雄会員(白河RC仁平会長、鎌水幹事、二本松RC三津間様ようこそ。また、米沢中央RCの皆様大勢でようこそ。久しぶりですね。来週は、訪問させていただきます。)
- 池田浩章会員(白河RC仁平会長、鎌水幹事、米沢中央RC吉澤会長、二本松RC三津間様、白河へようこそ。私、本日で満72歳になりました。家にいても何もございませんが、RCに来るとお祝いを頂ける事等ありがたいです。)
- 須藤正樹会員(本日は米沢中央RCの皆様沢山の来訪ありがとうございました。吉澤会長卓話ありがとうございました。白河RC仁平会長、鎌水幹事、二本松RC三津間様ご出席ありがとうございました。)

▶第1816回例会出席状況 (R6年8月1日)

Ⓐ 出席免除を受けていない正会員数	19名
Ⓑ 出席免除の適用正会員数	52名
Ⓓ 全正会員数	71名
Ⓒ ①の出席者数	26名
Ⓔ ①のメイクアップ者数	0名
Ⓕ ②の出席者数	15名
Ⓖ = ③ + ④ + ⑤ (メイクアップ補填後の出席会員数)	41名
Ⓗ = ⑥ - (⑦ - ⑧)	67
① = ⑥ / ⑨ × 100 (例会出席率)	61.2%

▶例会日：第1・第3木曜日 (12:30) その他の木曜日 (18:30～19:30)

▶例会場：白河市新白河駅前 東京第一ホテル新白河

▶事務局：〒961-0957 福島県白河市道場小路96-5 (白河商工会議所内) ☎23-3101 FAX22-1300

本日のプログラム

■会長の時間

阿部克弘会長



皆さん、こんにちは。まず、会場の関係で皆様にご迷惑をおかけしております。空調のほうがちよっときかないということですので、その点皆さん申し訳ございません。今日は一日よろしくお願ひしたいと思ひます。それでは、本日の来訪者の紹介を私のほうからさせていただきます。まずは、国際ロータリー第2530地区2024 - 25年度白河ロータリークラブ、白河西ロータリーの親クラブであります会長、仁平賢司様。同じく幹事、鎌水秀樹様。続きまして、姉妹クラブであります国際ロータリー第2800地区2024 - 25年度米沢中央ロータリークラブ会長、吉澤彰浩様。同じく幹事、遠藤優子様。パストガバナー、齋藤榮助様。直前会長、平山順一様。パスト会長並びに青少年奉仕委員、羽生吉弘様、パスト会長並びに渉外友好委員長、鈴木丈教様。渉外友好副委員長、遠藤啓子様。会員増強委員長、安部徳朗様。広報会報委員長、佐藤順仁様。新会員、親睦委員、今井好枝様。続きまして、国際ロータリー第2530地区二本松ロータリークラブ、パスト会長、三津間誠吉様。以上となりますが、ご紹介漏れの方はいらっしゃいませんでしょうか。今日は8月1日で、私の住んでいる地区の鹿島神社という所がありますけれども、毎月1日は早朝6時から月次祭というものに私は27年間一回も欠かさずに参加してまいりました。今日もそれがありました。白河には、鹿島神社のほかに南湖神社がございまして、一万円札で有名な渋沢栄一公が南湖神社創建の時に寄付をした話は有名で、寛政の改革を断行した質素儉約の松平定信公を敬愛していたのが理由だそうです。我がクラブには中目パスト会長がそちらの宮司をされております。米沢には上杉神社があり、なんといっても松平定信公と同じ質素儉約で倒産状態であった上杉藩を立て直したのは上杉鷹山公でありますね。そして、米国ジョン・F・ケネディが大統領就任の時に日本で最も尊敬する政治家はだれかと日本の記者に問われた時に、上杉鷹山と即答したという話はありません。二松にも二松神社がありますが、鹿島神社の提灯まつりと同じように二松神社も提灯まつりがあります。私も結構見に行っ

ております。白河の提灯まつりと同じように、3日間開催されるわけなのですが、初日の宵待ちまつりが七台太鼓が一台300灯くらいの提灯を付けて一堂に練り歩く、とても圧巻で白河の儀式祭りとはまたちょっと違った趣があります。白河と米沢と二本松は城址と神社、そして戊辰戦争の奥越列藩同盟が共通点で幕府軍として米沢藩、二本松藩、棚倉藩。戊辰戦争の時に白河藩はもう棚倉のほうに移封されておりましたので、その時の白河口の戦いには加わりましたけれども、残念な結果となりましたことはもう皆さんご承知のことと思われまふ。二本松には二本松少年隊という会津藩の白虎隊に隠れて影が薄くなってるんですが、白虎隊よりもっと若い隊士が、戊辰戦争に加わって悲惨な末路になったということがございまして、今日お集まりいただいたロータリークラブはこのように共通しております。なお、来年のNHKの大河ドラマは「べらぼう」というタイトルで葛谷重三郎、歌麿や北斎を見出して、現在でいえば演出家みたいなその方の波乱万丈の生涯の物語なんですけれども。その中で、松平定信公が出てまいります。それを寺田心君が演じますが、それでまた白河がクローズアップされて全国的に広まればいいなというふうに私は思っております。また、今回メイクアップされた二本松ロータリークラブの三津間さんとは、私フェイスブックで繋がっておりまして、会長エレクトの時の地区のセミナーで声をかけさせてもらったのがきっかけで今日もう急遽というか、早々とメイクアップをしていただき、その時に阿部さんが会長になったらメイクアップしますよというふうに言われていたんですが、こんなに早くメイクアップ来ていただくとは思っていませんでしたので、本当にありがとうございます。また、吉澤会長や島貫会長エレクト。このお二人とも私、繋がっておりまして、常に超いいねとかいいねをいただいております。ありがとうございます。まあ、吉澤会長はもう社会性の高いものを結構投稿させておりまして、私みたいに犬との生活、犬バカの阿部克弘と言われてるくらいですから、動物ボランティアとかそういうものを投稿しているんですが、いろいろ個性があるなと思っております。SNSの力は大変大きいなというふうに思っております。メイクアップというのはもう皆さん既にご承知だと思うんですが、以前は例会欠席の前2週間、後2週間の4週間に他クラブや分区、地区、国際ロータリ

一とかそういう所に初めてメイクアップして初めて欠席したのが出席ということになりましたけども。今は一年間メイクアップすると一年間有効だということで、ある意味楽にはなったと思いますが、我が西クラブの永野パスト会長は、39年間100パーセントに只今挑戦中でありまして、私も5年間は出席率100パーセントでしたけれども、なかなか続けるの大変です。今、38年間も続けているのはとても大変だと思っております。頑張っ今年度も達成してもらいたいなというふうに思っております。この後、吉澤会長の卓話がありますが、よろしくお願ひしたいと思いますが、以上で会長の時間を終わりますが、皆さん本日は本当に多くの方が来ていただいてありがとうございました。

■幹事報告

十文字光伸幹事



○白河ユネスコ協会会長 小野利廣：2025東北ブロック・ユネスコ活動研究会福島大会 I N白河 白河ユネスコ協会実行委員会資料及び議事録の送付について(送付)

○ガバナー 早川敬介 地区ラーニングファシリテーター 平井義朗：2024-25年度クラブ活性化ワークショップ開催のご案内

○ガバナー 早川敬介 青少年奉仕委員会委員長 増子博保：青少年奉仕セミナー開催のご案内

○福島県特別支援教育振興会県南支部長 小河原健一：令和6年度福島県特別支援教育振興会県南支部会費納入について(依頼)

○ガバナー 早川敬介：2024-25年度地区大会について

○大船渡西ロータリークラブ会長 山口 徹：2024年度全国RC甲子園大会 東北地区親睦野球大会開催のご案内

○ロータリー日本財団理事長 千玄室：確定申告用寄付領収書について

○青少年交換委員会委員長 藤田 元：青少年交換派遣事業Q & A集第1班の発行

○青少年交換委員会委員長 藤田 元：第2530地区2024-2025受入学生サマーキャンプおよび2023-2024帰国学生報告会開催のお知らせ

■各委員会報告

●雑誌広報委員会

瀬谷隆志委員長



それでは、『ロータリーの友』の読みどころを紹介させていただきたいと思います。横の目次のほうの特集としまして「新しいクラブ新しいスタイル」というところで、新しい切り口で創立されたクラブのインタビューだったりですか、新しいクラブのあり方なんか載ってますので、今後我々のクラブでも参考になるヒントがあるのかなというふうに思いますので、是非ご一読いただければと思います。続きまして、縦目次のほうなんですけど「この人訪ねて」というところで、今まで医者さんがなかった地域に歯医者を知床に作ったという話が載ってます。歯医者を作りながら地産地消の食材を利用して、歯医者と食材を料理する二刀流ということで大変読み応えのある内容でしたので、一度ご一読いただければと思います。

●シスター委員会

村上堅二委員長



皆さん、こんにちは。シスター委員会からご報告というかお願ひがあります。来週の8月9日ですね、米沢中央さんのほうにクラブ訪問をさせていただきたいと思いますが、参加の方まだ間に合いますので是非お申込みいただければなと思います。予定としては、あとクラブ訪問と造り酒屋さんのほうも時間があればご訪問したいと思うので、是非奮ってご参加の程よろしくお願ひいたします。

■新入会員バッチ授与式

十文字宗博会員



皆様、こんにちは。先月より入会させていただきました十文字宗博と申します。勤務先が須賀川の「信栄商事株式会社」という所の白河営業所で働いております。しかしながら、須賀川の本社の代表よりロータリー入会NGが出まして、それも代表がだいぶ須賀川のほうで入会お誘いを受けていて、ずっと断ってるみたいでちょっとNGなので、わたくし十文字宗博個人とし

て入会させていただく形になりました。本日2回目として、右も左も何もわからないのですが、今後とも皆様と活動できることを楽しみにしておりますので、今後ともよろしくお祈いします。以上です。ありがとうございました。



■本日のお客様

●白河ロータリークラブ会長 仁平賢治様



皆さん、こんにちは。白河ロータリークラブ第60期会長を仰せつかりました仁平でございます。初めに、ここ数年コロナ禍もありましたけれども、ご挨拶が滞ったことを深くお詫び申し上げます。今年の白河ロータリークラブのテーマは「ロータリーの出会いご縁を大切に」いたしました。ロータリーに入会したのも何かの縁です。皆様と出会えたのも何かの縁だと思っております。一つの出会いから始まる縁を大切に、魅力あるロータリー活動をしていきたいと思っております。2年後には、金田ガバナーノミニー様がガバナーになられます。微弱ながらご協力、そしてお役に立てるよう頑張りますのでひとつよろしくお祈いいたします。今年度はよろしくお祈いいたします。

●米沢中央ロータリークラブ会長 吉澤彰浩様



皆様、こんにちは。只今ご紹介いただきました米沢中央ロータリークラブ第38代会長を仰せつかりました吉澤と申します。姉妹ロータリークラブの白河西さんとは、1991年以来33年間、姉妹ロータリークラブとして大変厚いご厚情を賜りまして、誠にありがとうございます。毎年恒例の表敬訪問ですが、本日は当クラブのメンバー10名でまいりました。本日はよろしくお祈

いいたします。33年という月日、非常に時の流れを感じますけれども、当時91年の貴クラブ白河西ロータリークラブさんの会長は藤田弥五兵衛パスト会長ということで、来年の会長が藤田龍文さんがなられるということで、その91年の直前会長は実はわたくしの父がやっております、いよいよ姉妹クラブも二世のメンバーがやってくるというような、そういう時代になってまいりました。これからも末永く姉妹ロータリーということで、友好を深めていきたいというふうに考えておりますので、これからもよろしくお祈いいたします。

●二本松ロータリークラブパスト会長 三津間誠吉様



2530地区、二本松ロータリークラブの三津間誠吉と申します。今回のメーキャップは、阿部会長が昨年の地区大会で私の友達なんですが会長代理で松本先生を石川県からお呼びして、その関わり合いを持ちましてその写真を撮っておる途中にお声かけいただきました。来年会長ということで、是非阿部会長にはお会いしたいなど。それから、金田昇ガバナーノミニーにも、それから石川格子さん、この方も今年度の米山記念奨学会の委員を担当いたしましたので、時々お会いできることが大変な楽しみでございます。二本松ロータリークラブは今64代までいってらるんですが、57代目で会長をさせていただきました。ロータリーに入会がまだ今年で10年なんです、徳島県で製薬会社の社長をやっております、73歳まで努めておりました。会社を田辺三菱製薬に売って故郷に帰って、退屈だし二本松ロータリークラブに入れていただいたといういきさつがございます。今後共々、白河西ロータリークラブさんとは幾久しくお付き合いをさせていただきたく思いますので、皆様方どうぞよろしくお祈いいたします。本日はくしくも、白河ロータリークラブの会長さん、それから米沢のパストガバナーにもお会いできたし、会長さんにもお会いできて非常に有意義な例会に参加させていただきましたこと、心から感謝を申し上げます。本当にありがとうございます。今後ともよろしくお祈いいたします。

■本日のプログラム

●ゲスト卓話

国際ロータリー第2800地区2024 - 25年度

米沢中央ロータリークラブ会長 吉澤彰浩様



改めまして、こんにちは。昨年に引き続き、こちらで卓話をさせていただきますと思います。昨年は、2800地区の職業奉仕委員長ということで、非常に硬い話をさせていただいて、ちょっと睡眠学習みたいになったようでございますので、今日は柔らかい話をさせていただきますと思います。タイトルは「わたくしの趣味ちょっとした」ということで、ちょっと気合い入れすぎて70枚くらいスライドがありまして、1枚20秒くらいで話さないと終わらないので、どんどん進めたいと思います。最初は自己紹介をさせていただきますと思います。「吉祥」という、料理屋営業してる代表を2005年からやりまして、ロータリークラブとか地域のいろんな団体所属しております。経歴は昭和43年1月生まれでして、先程言いました藤田さんと同年になります。56歳です。同年生まれの芸能人がいろいろいらっしゃいますけど、坂上忍とか原田知世とかですね、その辺が年代です。学歴は最終学歴は明治大学政治経済学部です。クラブの齋藤パストガバナーの後輩になります。その後、「リクルート」という会社に入社しまして、地元に戻ってきて今に至るといような格好になります。これ、うちのお店、あとうちが賃貸で貸してる「ヨークベニマル」と、うちのお店の正面のチャノマとすき焼きとか料理出しております。最終学歴は経済学史、専攻はメディア論をやりました。初めての仕事「リクルート」という会社におりまして、東京のど真ん中で新宿の高層ビル街にオフィスがありまして、そこで仕事をしておりました。家族構成はわたくしと家内。あと娘一人おりまして、今大学生です。あと、犬ですね。ゴールデンレトリバーというミックス犬なんですけども、ゴールデンレトリバーとスタンダードプードルの合いの子になります。趣味と習慣なんですけども、旅行とか映画鑑賞とか読書。読書結構好きでして、よく読んでおります。この地図はですね、旅行で泊まった県が赤くてですね、通過した県が黄色い所なんですけど、ほとんど行っております。これ映画で「スターウォーズ」映画が大好き

ですね。あと、本、去年読んだ本ですね。西野亮廣の『夢と金』とか、そういう最近の本をよく読みます。趣味に行く前に過去にはまったもの。実はアルペンスキーやっておりました。直前会長に大変恐縮なんですけども、アルペンスキー実はやっておりました。あとは、バイクとか車が好きです。現在はまってるものとして、セカンドカーでジムに行って乗ってますけど、これがかなり面白いです。あと、ゴルフ。あとロータリー、最近はまってます。これはあれですね、4人の先駆者ですね、ロータリーの。アルペンスキーは小学校中学校は地元のハヤマスキー少年団という所に入っております、クラブの先輩には天元台のその昔一世風靡したサトウマサトさんとかがありました。高校はもうやめちゃって帰宅部で、大学でもう一回スキーやり直して、スキー、アルペンの同好会に入って、卒業後すぐまた辞めてしまいました。これ、当時の大学生時代のアルペンの時ですね。今、こんなふうには滑れません。スラローム。今は多分ワンピース着てやるんですけど、当時はスラロームセーターとか着てました。これがスタート前ですね。表彰を受けたりして、山にこもりっきりの冬を過ごしておりました。ダウンヒルという結構スピード出るやつもS J A杯というのが、今はなくなった本があるんですけど、『スキージャーナル』という本がありまして、そのカップのノザワ三連戦というのも出ました、こんな格好で雑誌に紹介されました。ちなみに、ダウンヒルはどれくらいスピード出るかというと、プロというか世界最高峰だと時速130キロとか出まして、過去が一番最高の記録は生身の人間がですね、161キロで降りてくるというですね。ノザワもゴール前はですね、実は100キロを超えるというですね、生まれなくてよくネットに引っかかっている人がおったので、すごいスピード感スリルがありました。バイク、高校時代。ここにもいらっしゃるとは思います『バリバリ伝説』という漫画に感化されて、学校に内緒で免許を取ったりしました。若い頃は、これ若い頃ですね。レーザーレプリカTZRの250乗ったり、NSRとか乗ってましてよく峠を走ってました。年齢と共にネーキットから今はハーレーダビットソンに乗ってます。これは嘘ですけど、ハッピーバースデーということでハーレー仲間からこういう貰ったりするんですよ。ブラット・ピットもハーレーに乗ってます。車はとりあえず運転大好きです。最初はナ

ンパからの峠の走り屋とかやりました、サーキット走行にはまって今おとなしくということで、サーキット走行会。これは昔、西仙台ハイランドとかですね。菅生とかこの辺だと二本松にあるサーキット、なんだっけ、動物園があるとかこの脇、エビスも走りに行きました。ドリフトとかやったりですね、そんなやんちゃな20代でしたね。これは大学生の頃乗っていたプレリュードという車でデートカーですね。上が空いたり、運転席側から助手席のシートが倒せるというですね、非常に変な車でしたけど。これがサーキット走っている時の撮ってもらったやつですけど、これ仙台ハイランドの1コーナー前のストレートで、時速220キロくらい出るんですね。もちろんリミッター外してますけど。そこからフルブレーキングで1コーナー入っていきまんですけど、大体横向いて入っていきます。実は内緒にしてましたが、国内A級ライセンスを持ってました。レース出れました。スピード狂かといったらそうでもなくて、ちゃんとゴールドの免許で公道では安全運転です。ジムニー、これは今は乗ってるんですけど、山よく行くんですけども、いじってもらうのは今日一緒に来ました鈴木文教パスト会長が自動車整備工場やっておりますので、暇な時いじってと言っていじってもらってます。これ、ブーストメーターとか、4Kとかですね、あと犬乗っけてよく山に行っております。ゴルフは単純にゴルフマニアというよりタイトリストマニアで、ドライバーだけ何故か9本くらい持ってます。現在のエースはPSI2という前のモデルにNXブルーというスピーダーの50SRというのを使っています。これが便利でして、タイトリストのシュアフィットシステムというのが古いものから新しいものまで付け替えることができるというですね、だからずっとタイトリストなんです。ロータリー、現在会長をさせていただ

いております。クラブテーマは「ロータリーのブランド価値を高めよう」ということで、今年させていただきます。一年間、よろしくお願ひします。ここから本番でございます。私のちょっとした趣味、初公開。うちのクラブのメンバーも知りません。鳩サブレの缶ではなくて、マツコの知らない世界じゃあるまいしということで、中身ですね。何でしょう。大量のバッチです。缶バッチからピンバッチ含めて。その数数えたら、この前数えたんですね。300以上ございまして、途中で数えるの断念しました。何故バッチが増えたかというのは、昔J Cとかいろいろロータリーでもテーマバッチとかありますけど、あといろんな役職こなしてるうちにバッチマニアになってしまったか収集癖があるのか、旅行に行くとき必ずバッチを買ってくるんですけども。そういった理由からバッチが増えてきました。交換留学生かという、そんな感じなんですけど。収集癖といえばインスタやってますけど、インスタは現在投稿数が6329件ありまして、今日食べた物を永遠にあげるだけというインスタグラムをやっております。痛風なものですから、何を食べたら尿酸値が上がるかの記録みたいなものですね。ここからバッチを幾つか紹介をさせていただきたいと思ひます。さすがに300は無理なので、一部紹介をさせていただきますが、これはご存じロータリーのバッチですね。昨年、幹事をさせていただいたので直前幹事のバッチを最終例会でいただきました。これは皆さんご存じ、今年のテーマバッチですね。ザ・マジックオブロータリー。ここからちょっとマニアな世界を、国旗ですね。国旗のバッチ。これは旭日旗。これゼット旗ですね。皇国の興廢この一戦にありというですね、1905年の日本海海戦の時のバルティック艦隊を破る時に連合艦隊が掲げた旗ですね。これはF15戦闘機と、あと紫電改か零戦かどっちかだったとどっちかだと思いますが。これはですね、靖国神社に行ったり、知覧に行ったりすると売ってるんですね、こういった物が。あとこれは横須賀の三笠記念館ですね。戦艦三笠が中曾根康弘さんが発起人になって沈んでたのを復活させたんですね。これは青森県の三沢基地に戦闘機があるのでそれ見に行った時ですね。あとブルーリボン、これは北朝鮮に拉致された被害者を救う会のご存じのバッチでございます。そういうことで、右翼なのかというふうな、これで終わりだと単なるミニっぽい人で終わっちゃうん



ですけどそうではなくてですね、いろんな国旗のバッチも持ってます。左上は台湾、右上はマレーシア、あとカナダとかですね、これはウクライナのバッチですね。そのたびに何かあるとバッチを買ってしまう。これはよくロータリーの地区大会とかでオクトンとかきるとバッチ売ってますね。そういう所で買うと、これ交換用のバッチなんて売ってますので、そういうのを買ったりしてます。あと今、パリオリンピックやっていますが、東京オリンピックの時もこれ郵便局で売ってまして。郵便局でちょっと高かったんですけど、記念バッチというのを買ったりしてます。プロサッカー選手、三浦知良選手の名言がありまして、自分の国の国旗や国歌に敬意を表さない人が他国に対して敬意を表することができますかということで、国旗というのはやっぱり誇りの象徴かなと思います。昔、トリノオリンピックがありました。女子カーリングの五輪支援バッチという缶バッチがありまして、356 / 1000というナンバリングが入ってるんですけど、これ実は1万円出すと、この缶バッチがもらえるというのがあるんですけど、これで五輪を支援しましょうというようなことで左上にですね、その後のチームロコソラーレを作った本橋麻里選手がいるというですね。その後、ピョンチャンで日本初のメダル、銅に繋がったということで私のお金も無駄ではなかったなというふうに思います。あと地域の特産系のバッチが結構いろいろあります。米沢牛とかですね、G I 山形って日本酒とか。右下は最近サクランボの品種改良が進んで、やまがた紅王ってのがあって、左はつや姫のバッチです。どうでもいいですね。食力自給率の話。あと過去に所属していたJ C等のバッチもいろいろあります。所属バッチというのは帰属意識、誇りの印だと思ってまして、まあいろいろありますけど、左から二番目はこれは商工会議所の議員バッチ、Y E Gとかですね、これは法人会のバッチですね。あとこれ大学から貰ったバッチと、これは全国日本料理業のバッチと、これクラブハーレーのバッチと。あとこれはロータリーの直前幹事バッチ。これチームネクスト米沢という米沢の市役所の方が結構付けてますけど、地域ブランディングのバッチです。このプロジェクトチームというの携わって、バッチのデザインとかを作ったというところにあります。あと、テーマ、キャンペーン、イベント等のバッチも結構いろいろ持ってます。左上は2009年に、大河

ドラマの「天地人」というのがありまして、直江兼続の時に市でキャンペーンをやった時のやつですね。あと右から上から二番目のようこそ山形日和というの、これ「きてけろ君」というですね、これ山形のキャンペーンバッチ。一番右上はこれ雪灯籠まつりのキャラクターなんですけれども、そのバッチとかですね、あと左もいろいろ観光関係のバッチです。右下はですね、今度ちょっと米沢中央ロータリークラブの社会奉仕事で米沢グリーンカーテンプロジェクトというのがありまして、そこでもバッチを作ります、何でバッチ作るのかなって今、うちのメンバー聞いたら吉澤の趣味じゃないかって思った方が多いと思いますが、実はそれ半分くらいあります。観光産業。プラットヨネザワというのが運営法人とか。台湾の交流系バッチですね。台湾と大変仲良くしておりまして、双十節というのがあって10月10日の建国記念日なんですけど、横浜の中華街に行った時にお祝いに行ったりですね、これ誰かという米沢の観光大使のダニエル・カールさんと、右下は漫画家のラズウェル細木さんという方と横浜でお会いして親交を深めたりしてます。『酒のほそ道』という漫画家ですね。行った先々のバッチがいろいろあります。愛・地球博。姫路で全国大会あった時に、この中に実は上の右から二番目がわたくしなんですけど、その左隣が自民党で唯一裏金事件で逮捕された池田佳隆議員でございますね。同じチームにおります。これウィーンに行った時のですね。右端のちょっと坊主頭の方は今の富岡市長の榎本さんですね。ウィーンに行くときクリムトの接吻なんていう絵があったりしました。2006年、全国大会郡山大会ですね。この当時はわたくしがバッチ好きだっていうの知ってたので、右の東北の形をかたどったバッチを仲間が作ってくれまして、実はこの時東北地区のJ Cの会長をやってまして、これでPRしたと。これ2006年の主幹副主幹締結式というのがあって、真ん中がわたくしなんです



すけど、右の手前が今は亡き主幹、郡山青年会議所の亡くなられたんですけど、石橋シュウロウ理事長さんですね。真ん中で喋ってます。当時、台風来てたんですけど無理言って花火を上げていただきました。あとフェルメールの光の王国展なんて銀座センターでやったりするんですけど、ちゃんと真ん中はわたくしなんですけど、その絵のセットがあったりして、撮影する場所があたりします。旅行でマレーシア。これうちのクラブの佐藤忠次さんに連れて行ってもらいましたね、これね。覚えてますか。はい。ペトロナスツインタワーというのは、ペトロナスというのはあそこの石油会社のツインタワーですね。バリ島にも行きました。ケチャという宗教の集まりと、これリバーラフティング、オプションツアーで行きまして一緒に行きまして、一緒に乗ったのが左の真ん中が前の米沢市の商工会議所の会頭とかですね、一緒に楽しんだりしました。スカイツリーも行きました。家族との思い出系が結構いろいろあります。うちの娘にもスキーさせたんですけども、小学校6年でもうやめてしまいました。最後はSAJのジュニア2級で終わったというこういうバッチを貰いました。あと、ディズニールランドですね。毎年、子供連れて行くとバッチをせがまれて、ただ行くんじゃなくて事前に何でディズニールランドはリピート率9割なのかなんていう本を読んだりして行くと、娘に面倒くさいってこう言われたりしておりました。これは離れて住む娘に会いに行った時のお父さん系のバッチです。真ん中、うちの娘の後ろ姿なんですけど、盗撮ですのでストーカーみたいな感じですが、はい。お父さん、藤沢駅なんですけどね、バッチ売ってるよということでガチャガチャをこうやりまして江ノ電のピンバッチを入手しまして、他人から見たらただのガチャ系のバッチですけど、私からすれば娘訪ねに行った時の思い出のバッチになっております。主要クラブの思い出系バッチ。これもつい最近ですね。沖縄行った時のバッチです。平山年度の時に移動例会で沖縄行きました。この時も実はそこかしこでバッチを実はわたくし買っておりました。楽しい思い出の数々ですね。一生の宝物になりました。今帰仁城跡、行きました。東シナ海が見える高台に行って。平山直前ですけど、この人いつもビール飲んでますね、なんか。美ら海水族館。行きました。ちょっと遠くの真ん中に写ってるのが、うちの犬友恒則バスターガバナーなんです

ね。子供ような笑顔でジンベイザメを見てるといふのを盗撮をしました。本年度、わたくしの年度の移動例会はどこかという、米山梅吉記念館と伊豆下田の旅を予定しております。ここでもバッチ売ってるのかなと。最後に、最新入手したバッチがあります。モンベル。全身モンベルおじさんっているらしいんですけど。燧ヶ岳、尾瀬、これもなんと山登ってる最中に山小屋で売ってるのを見つけて、みんなに内緒で買ってました。こんなに面白いと思いませんでした。登山ですね、これモンベルの靴はいて、湿原をこうやって木道を歩いていくんです。米沢中央ロータリークラブの山岳部のメンバー17人で行きました。本当に楽しかったです。おまけ、うちの父4年前に亡くなってんですけども、亡くなった後に届きまして、父は早稲田大学だったんですけど、ずっと米沢市の稲門会の会長やったりして、僕は知らなかったんですけどうちの母に初めて聞いて、ずっと寄付してたらしいんですね、大学に。そしたら、亡くなった後に交友会の賛助代議員の名称贈呈しますということで、亡くなった後に届きまして、全然親父がやったことを自分知らなかったなってこう思いました。うちの父は山男だったようでして、僕は山あんまり登らないんですけど、この前初めて尾瀬行ってその面白さがわかって、なんとなく初めて父の気持ちが亡くなった後にわかるんですね。これ、うちの父が若い頃の写真です。あなたにとってバッチとは何かと聞かれたら、思い出という名の宝物です。それを手に取るとですね、その時のことが手に取るように思い出す。だから、バッチは自分にとって思い出を思い出すスイッチじゃないかなというふうに思ってます。これ何かというと上杉家の家訓です。宝は心であるんですけども、宝は心にあるということで、物じゃなくて心を大事にしろというのが米沢藩のアイデンティティーなのかなということなので、はい、ご清聴ありがとうございました。

